

Joanne et Maurice Allain sur le camino Francés



24 avril, notre départ de St-Jean-Pied-de-Port



24 avril, le premier de plusieurs enseignes indiquant le camino



25 avril, un peu de neige en traversant les Pyrénées



27 avril, Pamplona - notre snack préféré : des pinchos avec du bon vin !!!



29 avril, Cirauqui : un pont romain



22 mai, menu del peregrino (belles truites) à la Casa Polin de Las Herrerias !!!



25 mai, l'arrivée à la borne du 100km célébrée avec des amis de la France, de Barcelone et de Sherbrooke, PQ



27 mai – Le fameux 'pulpo' de Melide



30 mai – Avec ma grande sœur Claire qui nous attendait à Santiago